



Die Oberbürgermeisterin der Stadt Augsburg

Augsburg, im Juli 2025

Bürgerumfrage Augsburg 2025

Liebe Augsburgersinnen und Augsburgers,

eine moderne Stadtverwaltung kann nur dann gute Entscheidungen treffen, wenn sie weiß, was die Menschen vor Ort bewegt. Deshalb sind uns Ihre Erfahrungen, Meinungen und Einschätzungen besonders wichtig.

Um ein möglichst genaues Bild zu erhalten, führt unser Amt für Statistik und Stadtforschung alle zwei Jahre eine repräsentative Umfrage der Augsburger Bürgerinnen und Bürger durch, in diesem Jahr mit dem Themenschwerpunkt „Stadtentwicklung“.

Ich möchte Sie ganz herzlich bitten:

Nehmen Sie sich etwas Zeit, um den Fragebogen auszufüllen. Ihre Rückmeldung ist freiwillig, aber von großem Wert. Denn nur mit einer breiten Beteiligung können wir zuverlässige Erkenntnisse gewinnen, die in konkrete Planungen für ein lebens- und liebenswertes Augsburg einfließen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung – und Ihr Interesse an der Zukunft unserer Stadt.

Ich bedanke mich für Ihre Teilnahme.

Herzliche Grüße

Ihre

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Eva Weber'.

Eva Weber

Oberbürgermeisterin